



Por la inflación en aumento

México sufre carestía alimentaria peor que en otros años: PRD

El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro aseguró que el gobierno federal sufre una carestía alimentaria dos veces más severa que en el anterior, lo que trae consigo enfermedades y más familias que no pueden comer tres veces al día.

A través de sus redes detalló: “La pobreza alimentaria es inaceptable para cualquier democracia. La política social no funciona”, aseveró.

Lo anterior luego de que la **inflación anual en México** se elevó a **8.16 por ciento** en la primera quincena de julio del 2022, su mayor nivel desde la primera quincena de enero del 2001, presionada sobre todo por las mercancías alimenticias, con lo que suma **33 quincenas por arriba de la meta**.

Más tarde, el perredista dijo respecto al conflicto con **Estados Unidos y Canadá** por el tema energético del **T-MEC**, que la trampa de AMLO es encender el nacionalismo para llevar al país a un choque, pues “el tema es que los acuerdos internacionales deben respetarse y el gobierno mexicano no lo está haciendo”, estimó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/mexico-sufre-carestia-alimentaria-peor-otros-anos-prd-491653>